

LYON 3E RELIGION

Les Éthiopiens ont fêté leur Noël le 15 janvier à la maison des Italiens

« Melkam gena », comprenez joyeux Noël en amharique, langue officielle d'Éthiopie. C'est ce que se sont souhaité les invités au Noël éthiopien, dimanche à la maison des Italiens, rue du Dauphiné.

« Cette fête est une occasion de rassembler tous les amoureux de l'Éthiopie. Des parents adoptants d'enfants éthiopiens, mais aussi des Français qui ont eu l'occasion de découvrir ce pays et qui lui sont restés attachés », confie Yves Berger, le vice-président de l'association organisatrice, Amitié franco éthiopienne.

Une association pour aider l'Éthiopie et faire connaître sa culture

Stéphane Workineh, président d'Amitié franco éthiopienne, précise : « Le repas de Noël, pivot de la rencontre qui a rassemblé plus de soixante-dix convives, est important en ce sens qu'il constitue la rupture du temps de carême, très respecté en Éthiopie. » L'injera, une galette, est l'élément central du repas.



■ Les jeunes qui ont animé les danses folkloriques éthiopiennes sont revêtus du costume folklorique. En bas à gauche, Stéphane Workineh, président d'Amitié franco éthiopienne, et debout en arrière-plan, Yves Berger, vice-président. Photo Christian SALISSON

Elle accompagne divers goûts de viandes et légumes. Après ce partage du repas, les jeunes ont esquissé quelques pas de danses folkloriques.

L'association compte une soixantaine d'adhérents et s'est fixé le but d'aider l'Éthiopie en lui apportant une aide en matériel scolaire et médical et de faire connaître la culture éthiopienne aux Lyonnais. Elle invite tous ceux qui le souhaitent à venir la rejoindre (lire par ailleurs).

Le Noël éthiopien est fêté officiellement le 7 janvier

Les Éthiopiens ont conservé l'ancien calendrier Julien et n'ont pas adopté la reconnaissance du 25 décembre comme date de la naissance du Christ. Ils célèbrent Noël le 7 janvier de notre calendrier grégorien. « Le christianisme orthodoxe existe depuis plus de 1 700 ans en Éthiopie. Vers 340 de notre ère, sous le règne de l'empereur Ezana, il y devient la religion d'État. La christianisation officielle de l'État éthiopien à cette période en fait la deuxième nation chrétienne la plus ancienne de l'histoire après l'Arménie.

REPÈRES

■ Appel aux voyageurs

L'association Amitié franco-éthiopienne invite les voyageurs qui partent pour Addis-Abeba et qui disposeraient d'un peu de place dans leurs bagages, à transporter des couvertures et vêtements dont dispose l'association, à l'intention de Kamsd, une organisation qui vient en aide aux personnes âgées démunies dans la capitale éthiopienne.

■ L'association Amitié franco-éthiopienne

Elle a été créée à Lyon en 1996, et fait partie du collectif Africa 50.

PRATIQUE Son siège est situé 40, rue de la Baisse, Villeurbanne. Tél. 04.78.03.79.03. amitie.ethiopie.free.fr Maison des Italiens, 82, rue du Dauphiné, Lyon 3^e.

LYON 6E COMMERCE

Un nouveau service de location de voitures

La société Sixt existe depuis 1912 et son activité est la location de voitures.

Déjà présente sur Lyon, cette entreprise internationale vient d'ouvrir une nouvelle agence dans le 6^e arrondissement.

Virginie Guiboud-Ribaud, coordinatrice régionale, explique : « Nous sommes en mesure de louer tout type de véhicule, de la petite citadine à la voiture grand luxe, et nous proposons également un choix de véhicules utilitaires. » Anne-Laure Inard est la responsable de l'agence du 6^e arrondissement.

PRATIQUE Sixt location, 6, cours Franklin-Roosevelt. Tél. 04.82.25.04.36.



■ L'équipe de l'agence de location de voitures de la société Sixt.

Photo Jacques BIARD

LYON 3E GASTRONOMIE

Big Festiv'Halles le lundi 23 janvier aux Halles Paul Bocuse

Mettre à l'honneur la gastronomie auprès du public lyonnais, telle est l'ambition affichée par la Biennale Internationale du Goût (BIG). BIG est un festival de gastronomie à Lyon, ouvert à tous les publics. Comme à l'accoutumée, entièrement privatisées pour l'occasion, le lundi 23 janvier, les célèbres Halles de Lyon Paul Bocuse et ses 55 commerçants vont se mobiliser pour accueillir tous les gourmets lors d'une soirée dédiée. Les festivaillers sont invités à venir célébrer la cuisine et les produits d'exception autour de dégustations proposées par les commerçants de ce véritable temple de la gastronomie lyonnaise.

PRATIQUE Big Festiv'Halles, les Halles de Lyon Paul Bocuse, lundi 23 janvier, de 19 h 30 à minuit. 88 € par personne. Réservation obligatoire sur www.big-lyon.com



■ Big se déroule aussi aux Halles Paul Bocuse.

Photo Laurence PONSONNET